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【송원기 의원】

1. 중동신도시지역 아파트주변 산책로에 설치된 보안등에 대한 실태

조사와 근본적인 개선대책이 강구되어야

  ○ 중동신도시 지역 아파트주변 산책로의 숲이 울창하여 시민들의 휴식공간이자 

산책공간으로 각광을 받고 있음.

  ○ 다만, 숲이 너무 울창하다 보니 기존에 설치된 보안등 불빛이 가로막혀 밤이 되

면 어둡고 으슥하여 청소년들의 탈선의 모습이 자주 목격되고 있는 등 자녀(학

생)들을 둔 부모들에게 큰 걱정거리가 되고 있음.

  ○ 숲이 우거지기전에 설치된 중동신도시지역 아파트주변 산책로 보안등에 대한 

실태조사를 실시하여 울창한 숲도 살리고 산책로도 밝게 하여 우리 자녀들이 

안심하고 걸어 다닐 수 있도록 근본적인 개선대책을 밝혀 주시기 바람.




